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Christina Maj Lundqvist
Dänemark/Denmark

"Wir greifen nach Sekundenbruchteilen und finden uns in flüchtigen Augen-
blicken wieder. Wasser ist fortwährende Konstante in meiner Kunst, die auf der 
NordArt 2021 in einem Videoformat zu sehen ist. Das Element verändert sich 
ständig, ist unbeherrschbar, unkontrollierbar, flüchtig. Ich beschäftige mich mit 
schemenhaft verzerrten, gespiegelten Person unter der Wasseroberfläche. Dort 
treffen verschiedene Welten aufeinander – der gekräuselte Spiegel auf der Rück-
seite der Oberfläche, das Dasein im nassen Reich und die aufgelöste Wirklichkeit 
darüber. In den Zeitlupenaufnahmen der Videos erscheinen die Farben diffus und 
die Schwerkraft aufgehoben. Ton und Bilder fließen ineinander und enthüllen so 
obskure Realitäten, die sich uns normalerweise entziehen. Die digitalen Sequen-
zen sind so gestaltet, dass sie Gemälden ähneln."

*1972 in Kopenhagen, Dänemark. 2014–2019 Kunstschule Spektrum, Kopenha-
gen. 2012–2013 Kunstschule Kopenhagen. 

Submerge 3, 2019, Video, 2:24 Min.
Submerge 3, 2019, video, 2:24 min.

"We reach out for a split second but find ourselves in a fleeting moment. Water 
is the ongoing constant in my art, represented in a video format at NordArt 2021. 
I am preoccupied with the elusive, distorted and mirrored person below the sur-
face of the water. Water is constantly changing, it's uncontainable, uncontrolla-
ble, it's fleeting. Underwater is an intersection where several worlds meet – the 
rippled mirror of the surface right beneath the water, the underwater existence 
and the dissolved reality out of water. My videos are a slow-motion subject mat-
ter in a colour and gravity diffused setup. The sound and images flow together, 
revealing obscure realities which are normally hidden from us. My digital sequen-
ces are designed to resemble paintings. I work in video, painting, light installation 
sculptures and more." 

*1972 in Copenhagen, Denmark. 2014–2019, Art School Spektrum, Copenhagen. 
2012–2013, Copenhagen Art school.  www.christinalundqvist.com


